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Wow, da hat mich nvidia jetzt aber richtig überrascht was die Schnelligkeit angeht. Die
Nachricht über Titan X Support ist noch nicht lange her... 

Nvidia steht wieder auf unserer Seite, es kann aufwärts gehen 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31604-erfahrungen-mit-pascal-karte/?postID=310382#post310382
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